



### **La Universidad colabora en la creación de un parque de bomberos en Dajla**

La ONG Bomberos en Acción de Castilla y León y la Universidad de Salamanca construirán de forma conjunta un parque de bomberos y emergencias en el campamento de refugiados saharauis de Dajla, una dotación que complementa el parque habilitado hace un año por esta ONG en el campamento de Rabuni. La Universidad de Salamanca, a través de la Oficina de Cooperación al Desarrollo, aportará al proyecto cerca de 5.000 euros y Bomberos en Acción destinará una cantidad similar. Las obras del nuevo parque se prolongarán durante un mes y se desarrollarán según el trabajo de fin de grado de los alumnos de arquitectura técnica del campus Viriato de Zamora de la Universidad Abel Ferrero y Ana Belén Martín.